

Schlagkräftige Schüler

Brunnenfest Bläserklasse Großaitingen präsentiert ihr neues Schlagzeug

Großaitingen Es hat ein neues Schlagzeug für die Bläserklassen der 3. und 4. Jahrgangsstufe der Grundschule Großaitingen gegeben. Und das präsentierten die Schüler nun beim Brunnenfest.

Leo Heim war sichtlich begeistert von seinem neuen Instrument, einem kindgemäßen Schlagzeug, das auf Initiative seines Vaters, Hubert Heim, beschafft werden konnte. Heim, der selbst leidenschaftlicher Schlagzeuger ist, gewann als Unterstützer den Förderverein der Grund- und Mittelschule Großaitingen, die Firmen Gartenart, Werner

Küchen, Keller Versicherungen und Gartenbau Heim.

Rektor Stefan Bader freute sich über das tolle Instrument und dankte Herrn Heim und den Sponsoren für ihr Engagement. Rechtzeitig zum Konzertbeginn, bei dem auch die Eltern eingeladen waren, kam die Sonne heraus. Die Bläserklassen und die Lehrerband präsentierten festliche Musik und Lieder aus dem Themenkreis des Wassers wie „Ist ein Mann in den Brunnen gefallen“ und „Die Wassermusik“ von Georg Friedrich Händel. Dazu passend wurde der Brunnen in Betrieb ge-

nommen und war festlich geschmückt. Die Konrektorin und der Leiter der Bläserklassen wünschten sich dieses Standkonzert am Brunnen, um den Bläsern eine Gelegenheit zu bieten, die Musikstücke, die beim Bläserwettbewerb des Bayerischen Blasmusikverbandes in München vorgetragen werden sollen, vorab den Eltern und Lehrern zu Gehör zu bringen.

Zum Abschluss trat ein Musiklehrer als Überraschung für alle mit einem Dudelsack auf und begeisterte mit einem schottischen Marsch die Besucher.



Die Bläserklassen der 3. und 4. Jahrgangsstufe der Grundschule Großaitingen präsentieren beim Brunnenfest ihr neues Schlagzeug.

Foto: Schule